

- 2014/3/1(土) 3月 ここ数日暖かい。明日から一週間はまた寒くなる予報。それでも3月、太陽はずいぶん明るくなり、服装の色も春バージョンへ。年度末しめくくりの3月、新年度下準備の3月。新旧つながる3月。
- 2014/3/4(火) 春 
- 2014/3/5(水) 涙えた青 この時期の雨は歓迎、今日は一日雨の予報。雨が花粉をはばみ、傘はさしても、眼鏡はかけずに済む。花粉を気にせず外へ出られるからかどうか、今朝のなんば駅は人がいつもより多かった。その中にちょっと目立つ男性あり。阪急メンズ館ができるから、大阪の街なかでもおしゃれな男性をたまに見かける。今朝の人のまずは目立ったハーフのトレーナー。瑠璃色ほどまでいかないけど涙えた青。紺のパンツになじんで、色が浮かない。中年で、少々太りぎみながら、うまく着こなしている。右手にスマート、左手に黒の革の大ぶりのバック。先行く後ろ姿から、チラッと横顔が見えた。なにげなくも自信にみちた感じがGood。人も街の風景。
- 2014/3/10(月) 冬の寒さ、春の陽 おそらく寒い。朝以上に風が強く、北の空はどんよりと雲が覆う。その合間に時折明るい陽射し。この時期にこの寒さとは…と肩をすぼめ、足早に事務所へ戻る。沈丁花の花も咲いて、なんば駅では鬚付け油の匂いをまとわせ鬚のお相撲さんも見かける時季なのに、この寒さはいったいどういうこと。それでも冬の長いコートを着る気にはならなかった、明るい陽射しに春をうけいれて。風邪に気をつけねば。
- 2014/3/12(水) 3.12 今日はコートなしでOK、暖かい日となった。明日は雨という予報もこの時季は歓迎、空気が洗われる。昨日は東日本大震災から3年だった。3.11と同時に3.12も記憶すべき日ではないかとラジオで言っていた。今朝の新聞には震災から3年の記事横にはかの論文疑惑の記事。科学者たちの常識と良識はどのレベルなのか、外の世界の者にはよく掴めない。さて、STAP細胞の顛末はいかに。、
- 2014/3/15(土) 世代間ギャップ 3月も半ば、日の出もはやくなかった。昨日も今日も晴れのお天気、でも空気はつめたい。つめたいといえば、昨日理研の記者会見に流れた空気。問答は4時間にも及んだとか。当初の華々しい報道からすると、世の中のガッカリ度は大きいが、個人的にはあまり驚かない。分野を問わず、渦中のような感覚の人は増えていると感じるところ。理事長も口にした善悪のモノサシの世代観ギャップ、それはなかなか埋め難い。だから「時代」を語るともいえる。

- 2014/3/17(月) まもなく春分 昨日の日曜、大阪城公園を通り抜けたら、桃が咲き始めていた。春の日和に誘われて家族づれやジョギングをする人など、たくさん的人が集まっていた。今日も暖かい。正午すぎに淀屋橋へ行き、用事を済ませて駅へ向かう間に、目の下、鼻の脇に少し汗を感じた。ああ、そんな季節になったんだとジャケットの前ボタンをはずした。まもなく春分。
- 2014/3/20(木) 意識と流れ 昨日の午後は花粉がひどかったのか、外をしばらく歩くと、顔がちくちくした。今日は雨だから、その心配はない。雨のあとはまた少し気温が低くなりそうで、季節の変わり目らしい。春本番、新年度のスタート前のこの変わり目に、やろうと考えておいたことを一つ済ませ、二つ済ませ。終えたものにチェックをいれながらリストを眺めていると、こちらが努力するまでもなく済ませられたことがある。あらかじめ自分の方で意識していると、そういう流れになるということ。
- 2014/3/22(土) 大人の女性は? よく晴れて陽射しがつよい。でも寒い。風がつめたく、また冬の装い。そこへサングラスに日傘。ひょっとしたら誰かのブログに書かれているかもしれない、アンバランスな格好だと。アンバランスといえば、一昨日の新聞に載った“大人のための”PCをうたったノートパソコンの一面広告。紙面の7割にいくつものの顔写真。そのどれもが男性。どうしてここに女性がいないのかしら? いまどきにしてはアンバランスな印象。別な意図でもあるのか、それとも、単に短絡的な考え方からか。
- 2014/3/26(水) 春本番 今日は一日雨。気温は高めで、阪急三番街の紀伊国屋書店はクーラーがかかっていた。暖房がかかっていた時の重い、よどんだ空気じゃなくて、ほっとした。消費税アップ直前、コンタクトレンズの店には行列ができていた。新年度目前、3月末で退職する人、新しいチャレンジの準備に入った人。そんな便りが届く年度末、沈丁花は満開、桃も見頃で、桜の開花もそろそろ。気が外へ向く春本番。
- 2014/3/29(土) 桜咲く 桜が咲き始めた。向かいのビルの円庭から背の高い桜の木が見える。地下鉄車内でお花見の話題も聞こえた。まだ咲き始めだから、今日明日の雨で散ることはない。見頃は雨のあがった来週月曜、そして週末にかけて、そこかしこでお花見饗宴。今年の桜は今年だけのもの。合間をみつけて、愉しみましょう。
- (番外) ensファイナル 3月29日は午後2時からクレオ北で「女性起業家サロン・ens」の最終回。アントレプレナーのenとサロンのsをつなげ、「縁」の複数形の意味で、「e n s」。テスト的な開催からちょうど3年、ちょうどよい節目で、発展的解散。早めに来た人と事務局のみなさんとで記念撮影。

